...de la prensa

PRESENTACION DEL LIBRO «HEPATITIS Y SIDA»



Presentación del libro «HEPATITIS Y SIDA»

En el salón de actos del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, ha tenido lugar la presentación del libro: «HEPATITIS Y SIDA», del que es autor, el catedrático de Microbiología Médica del Hospital Universitario de San Carlos de Madrid y que fue presentado por él mismo. Se inició el acto con unas palabras del Delegado Provincial de Sanidad Ricardo Ruiz que informó sobre la evolución de estas enfermedades en Castilla-La Mancha y de una manera especial en Ciudad Real. Respecto al SIDA, Ricardo Ruiz ofreció los datos de que disponía ha el 1 de octubre de 1991. Después de una reflexión sobre el número de casos en las distintas Comunidades, manifestó que Castilla-La Mancha se encontraba en el penúltimo lugar con 119 casos. El número de muertes hasta ahora, ha sido de 10.

El Delegado de Sanidad se refirió a los grupos de riesgo y dijo que la mayor parte de los

casos de SIDA se dan en drogadictos por vía parenteral, seguidos a distancia por los homosexuales y receptores de productos hemoderivados. También indicó que el grupo de edad estaba entre los 25 y 34 años. Respecto a la «Hepatitis» indicó que en la provincia había sólo 37 casos de enfermos declarados y que la edad más frecuente está entre los 15 y 44 años.

Por su parte, el autor del libro «Hepatitis y Sida», explicó como entre las dos enfermedades existe cierta relación, ya que los drogadictos por vía parenteral, son el colectivo más propenso a contraer la enfermedad de hepatitis B, seguidos por las transfusiones y por vía sexual. Manifestó su preocupación por el tema, indicando que hasta ahora, a pesar de los avances de la Ciencia logrados, no se ha logrado un tratamiento que sea plenamente eficaz.